

Dimanche 9 juin – 10^{ème} dimanche du temps ordinaire

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (3, 20-35)

En ce temps-là, Jésus revint à la maison avec ses disciples, où de nouveau la foule se rassembla, si bien qu'il n'était même pas possible de manger. Les gens de chez lui, l'apprenant, vinrent pour se saisir de lui, car ils affirmaient : « Il a perdu la tête. » Les scribes, qui étaient descendus de Jérusalem, disaient : « Il est possédé par Bêlzeboul ; c'est par le chef des démons qu'il expulse les démons. » Les appelant près de lui, Jésus leur dit en parabole : « Comment Satan peut-il expulser Satan ? Si un royaume est divisé contre lui-même, ce royaume ne peut pas tenir. Si les gens d'une même maison se divisent entre eux, ces gens ne pourront pas tenir. Si Satan s'est dressé contre lui-même, s'il est divisé, il ne peut pas tenir ; c'en est fini de lui. Mais personne ne peut entrer dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, s'il ne l'a d'abord ligoté. Alors seulement il pillera sa maison. Amen, je vous le dis : Tout sera pardonné aux enfants des hommes : leurs péchés et les blasphèmes qu'ils auront proférés. Mais si quelqu'un blasphème contre l'Esprit Saint, il n'aura jamais de pardon. Il est coupable d'un péché pour toujours. » Jésus parla ainsi parce qu'ils avaient dit : « Il est possédé par un esprit impur. » Alors arrivent sa mère et ses frères. Restant au-dehors, ils le font appeler. Une foule était assise autour de lui ; et on lui dit : « Voici que ta mère et tes frères sont là dehors : ils te cherchent. » Mais il leur répond : « Qui est ma mère ? qui sont mes frères ? » Et parcourant du regard ceux qui étaient assis en cercle autour de lui, il dit : "Voici ma mère et mes frères. Celui qui fait la volonté de Dieu, celui-là est pour moi un frère, une sœur, une mère".



Méditations –

À un moment, c'est inévitable, la présence de Jésus devient insupportable pour les hommes de la Loi qui n'ont pas son autorité. Mais le plus insupportable, c'est que sa parole porte largement au-delà des pratiquants, au-delà du peuple juif, au-delà du clan en somme. Alors, le plus simple, c'est de considérer qu'il tient sa capacité d'écarter les démons, du prince des démons lui-même. « Quand on veut tuer son chien, on l'accuse de la rage », dit le proverbe. Mais les scribes sont pris au piège : en confondant le Messie et le prince des démons, ils se rendent coupables d'un blasphème contre l'Esprit Saint. Ils se privent du salut en renonçant à celui qui le porte, et en considérant que l'esprit qui l'anime est impur. Ils restent dehors, comme la famille de Jésus, alors que ceux qui l'écoutent font cercle autour de lui. Jésus joue de cette disposition et sans doute que cela l'amuse de constater que sa famille se tient à l'écart, du côté des scribes, du côté de ceux « qui veulent le saisir ».

Mais sa mère, quand même ! Il pourrait montrer un peu de respect pour sa mère, diront les esprits chagrins. Or, le texte est intraitable : Marie n'est pas assise avec ceux qui font cercle autour de lui. Est-ce à dire qu'il la renie ? Non, il lui rend le plus bel hommage : ce qui fonde la fraternité véritable, c'est de « faire la volonté de Dieu ».

Et Marie, en silence, repense à l'ange multicolore qui s'est un jour invité dans son salon, et à l'acquiescement intérieur qu'elle lui a offert.

*Soeur Anne Lécu
Religieuse dominicaine de la Présentation à Paris*

Mardi 11 juin à 9h30, en l'église de Gelos : **temps d'accueil et de prière auprès des reliques de St Jean-Marie Vianney avec les enfants de la Chanterie St Joseph.**

Jeudi 13 juin de 18h30 à 19h30 en l'église de Mazères, **louange et adoration avec le groupe Ashira L'Adonai**

Vendredi 14 juin à 15h30 au centre paroissial, **rencontre du groupe MCR de la paroisse**

à 18h30 au centre paroissial, **"Auberge espagnole" avec les catéchistes et les familles des enfants catéchisés**

Samedi 15 juin à 11h en l'église de Gelos, **Baptême d'Albane Skowron-Pluvinet**

à 18h en l'église de Narcastet, **messe du 11^{ème} dimanche du Temps ordinaire**

à 20h30 en l'église de Mazères, **concert Gospel par le Chœur Malanga**

Dimanche 16 juin à 10h30 en l'église de Gelos, **Messe du 11^{ème} dimanche du Temps ordinaire**

Dimanche 16 juin, rencontre des laïcs du Prado 64 et 65 à Tarbes

